

*La sainte messe*, qui est la prière du Fils de Dieu et renouvelle le sacrifice de la Croix est aussi une impétration, c'est-à-dire de la part du prêtre une prière, dépassant toute autre en force et en efficacité et tout au service du prêtre éducateur.

Il doit employer ces moyens dans l'ordre du salut aux intérêts de l'Eglise et à ses besoins particuliers. Encore plus dans l'œuvre de l'éducation, cet art des arts, dont la difficulté effrayait saint Chrysostôme.

Le plus grand des éducateurs, n'est ni le plus savant, ni le plus habile, c'est celui qui sait le mieux prier.

Il suit l'exemple des apôtres qui obtenaient par la prière, de Jésus-Christ, les miracles qui guérissaient les malades.

### **L'abnégation**

L'abnégation est une autre condition indispensable imposée par Notre-Seigneur Jésus-Christ à tous ceux qui veulent le suivre, mais surtout aux apôtres, aux éducateurs : « Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il renonce à soi-même. » (Math. xvi, 24). « Si quelqu'un vient après moi et ne délaisse pas et ne repousse pas ses plus chères affections, et de plus son âme, il ne peut pas être mon disciple. »

La fonction que remplit le prêtre éducateur, lui a été assignée par l'autorité, elle a été acceptée par l'obéissance. Dès lors, le règlement de la maison comme le programme des études doivent être à ses yeux comme une émanation de l'autorité divine de l'Eglise et par conséquent de Dieu lui-même.

Le supérieur devient lui aussi le représentant de l'Eglise et de Dieu ; à lui s'applique la parole : « Qui vous écoute m'écoute, qui vous méprise me méprise. »

On comprend les difficultés qui peuvent surgir, en